真でご報告します ヶ月の主な事業等について写

イスカウト30周年記念

念行事が緑地公園で行なわれまし いただきました。 みなさんが作って下さったカ イスカウト結団30周年記 -キなど大変美味

ーマが 日本では結成されて今年90年。 「スカウテ グで素晴

> 全育成のため関係者の皆さんには らしい人生を」です。青少年の健

> > です。

仮

隊山林清

イモ大学が開講します。

閉館し

イモ資料館の初代、

さらには料理を学ぶサツ

企業のダイダンさんも参加。 20名近くがボランティ 等行ってい 隊が庁舎南の 写真 講座 として協力して下さい 第2代館長の山田先生、 容の濃い学術的な、 の打ち合わせが始まりました。

運動公園南から淑徳大学にかけ て見通しもよくなり でご協力して下さいまし 搬出された枯れ枝や ゴミの



-イスカウト30周年(4月15日)

②グリーンサポート隊(4月15日)

となって

スウ氏が、

「北韓核問題と東北ア

韓国の特命全権大使のシン・

カク

点として町行政への協力をお願い

第1回の区長会が開催。

地域の拠

査会主催の懇談会が都内で開催。

内外情勢調

行われました。

新正副区長のもと

絡区は、

総会も終わり役員改選が

大地震にも強い免震構造

平成25年7

月

防災の拠点の建設が始ま 場所は旧大井庁舎跡地。

われました。

念願の二

富に並んでいます。 送の新鮮な美味

是非お立ち寄

了 第 1

回区長会開催

各行政連

消防本部消防庁舎の

台でオ

プン

て

います。

日の

核実験の行方など興味

しい三芳野菜が豊

深い講演で

よしっ子野菜市サテライト

っ子野菜市のサテライ

工衛星と称する長距離ミサイルの

皆さんと出前町長室。

貴重なご意

応方針について

藤久保の住民の

8第15回出前町長室~放射線対

北朝鮮の現状、

先日の北朝鮮の

毎週水曜日にみよ

⑤みよしつ子野菜市 (4月18日)

⑥韓国大使講演(4月18日)

⑦区長会 (4月19日)

8出前町長室(4月22日)

4)消防本部庁舎安全祈願(4月17日)